



SAVERGLASS



CRAFT

SPIRIT
COLLECTION



SAVERGLASS

3, PLACE DE LA GARE
60960 FEUQUIERES FRANCE
Tél. : +33 (0)3 44 46 45 45

www.saverglass.com



SAVERGLASS, PIONEER IN CRAFT

At the crossroads between art, design and craftsmanship,
the Craft trend has brought its values and codes to all forms of creativity.

Craft inspires fashion houses, designers and creative people all over the world,
reflecting the expression of a major movement in society that advocates a return to more respectful,
enlightened consumption: know-how, authenticity, local products, quality and even scarcity.

So the phenomenon that began in the United States in the early 80s with the setting-up of micro-distilleries
has given way to a worldwide trend: Craft distilleries dedicated to the production of Vodka, Gin, Rum and Whisky.

Saverglass' new Spirit Collection responds to the broader range of spirit styles
and the desire for differentiation and value creation within the category.

The new range consists of nineteen products with a mix of new versions of traditional shapes
and original creations, offering a modern interpretation inspired by Craft style, through 3 concepts:
Traditional Craft, Timeless and New Craft by Saverglass.

A la croisée de l'art, du design et de l'artisanat, la tendance Craft imprime ses valeurs
et ses codes dans tous les univers créatifs.

Inspirant les maisons de couture, les designers ou encore les créateurs du monde entier,
le Craft reflète l'expression d'un mouvement sociétal majeur prônant un retour à une consommation respectueuse
et raisonnée : du savoir-faire, de l'authenticité, du local, de la qualité voire de la rareté.

Ainsi l'épiphénomène initié au début des années 80 aux Etats-Unis, avec la création des micro-distilleries,
a laissé place à une tendance de dimension mondiale :

les Craft Distilleries dédiées à la production de Vodka, de Gin, de Rhum et de Whisky, notamment.

A travers sa nouvelle collection « Spirit », Saverglass propose une réponse adaptée à l'élargissement de l'offre spiritueux
et au désir de différenciation et de création de valeur au sein de la catégorie.

Composée de dix-neuf modèles, la nouvelle gamme présente à la fois des réinterprétations de formes
classiques ainsi que des créations originales, offrant une lecture actuelle et inspirée de l'esprit Craft,
à travers 3 concepts : Traditional Craft, Timeless et New Craft by Saverglass.



NEW
CRAFT
COLLECTION

FORTY-SIX

PREMIUM



**ROUND
CROSS-SECTION**
Section ronde



**TAPERED
SHAPE**
*Forme
conique*



**DISTINCTIVE
PUNT**
*Piqûre
distinctive*



**GENTLY BULBED
ROUNDED NECK**
*Col à mollet
adouci*

FORTY-SIX elegantly reinterprets the traditional shape of the Whisky bottle. Its cylindrical, tapered body is cradled by a hemispherical punt. It has a gently bulbed rounded neck and a generous shoulder.

FORTY-SIX réinterprète la forme classique de la bouteille de Whisky avec élégance. Son fût cylindrique et conique est chahuté par une piqûre en forme de demi-sphère. Elle dispose d'un col à mollet adouci et d'un épaulement généreux.



AVAILABLE IN / EXISTE EN **70 cl**
READ MORE / EN SAVOIR PLUS **P.23**

ISLAY

Super premium quality



75/70^{cl}

ROUND CROSS-SECTION

Section ronde

TAPERED SHAPE

Forme conique

THICK GLASS BASE

Épaisse semelle de verre

GENEROUS SHOULDER

Épaulement généreux

ISLAY represents timelessness and extreme versatility with its curvations, rounded outline, uncluttered lines and graceful proportions: its harmonious shoulder, slight taper and modest height contribute towards an up-market perception.

ISLAY joue la carte de l'intemporalité conjugée à une extrême versatilité grâce à sa silhouette tout en courbes et en rondeur, la sobriété de ses lignes et l'élégance de ses proportions : épaules harmonieuses, légère conicité et hauteur mesurée contribuent à sa perception haut de gamme.

ISLAY

SUPER PREMIUM



AVAILABLE IN / EXISTE EN **70 cl**
READ MORE / EN SAVOIR PLUS **P.24/25**

REGISTERED DESIGN® / MODÈLE DÉPOSÉ®



**PREMIUM
QUALITY**

DISTIL'ER | 75/70cl

ROUND CROSS-SECTION
Section ronde

SYMMETRY BETWEEN SHOULDER AND PUNT
Jeu de symétrie entre l'épaule et la pique

STOUT SHAPE
Forme basse

BROAD DIAMETER
Large diamètre

DISTIL'ER

PREMIUM

DISTIL'ER renews the design of pharmaceutical bottles of the past with a resolutely modern, original creation in which the shape of the punt is reflected in that of the shoulder. Cylindrical and characteristic, it will meet the expectations of brands with a strong personality.

DISTIL'ER renouvelle le design des flacons d'officine d'autrefois au travers d'une création résolument moderne qui apporte un jeu de réplique original entre la forme de la pique et celle de l'épaule. Cylindrique et caractéristique, elle saura répondre aux attentes des marques à fort caractère.



AVAILABLE IN / EXISTE EN 70 cl
READ MORE / EN SAVOIR PLUS **P24/25**



TRADITIONAL
Craft



STYLISH CLASSICALS

LES CLASSIQUES QUI ONT DU STYLE

With their characteristic bulbed neck, these four products offer balanced proportions, lucid precise lines, and the delicate art of classic chic style.

Equilibre des proportions, lignes claires et précises, l'art délicat du style « Classique Chic » se révèle à travers ces quatre modèles au bulbe caractéristique.



SINGLE



The authentic elegance of the **SINGLE** bottle's high stature and tapered body makes it ideal for grain spirits.

L'authentique élégance de la haute stature et du fût conique du modèle **SINGLE** lui confère tous les attributs pour sublimer les grandes eaux de vie de grain.



DOJO



With its short neck and round cross-section, the simplicity and modernity of the design of **DOJO** provides a wide range of possible uses.

La simplicité et la modernité du design de **DOJO**, avec son col court et sa section ronde, offrent une multitude d'usages possibles.



WINCH



WINCH uses traditional codes, with a generous body diameter, a marked swelling at the base of the neck and extra-high fill heights.

Héritière des codes traditionnels, **WINCH** affiche un diamètre de corps généreux, un renflement du bas col marqué et un bouchage extra haut.



FORTY-SIX



The astonishing punt on the **FORTY-SIX** arouses curiosity and gives a new twist to a grand classic design.

L'étonnante piqûre de **FORTY-SIX** pique au vif la curiosité et twiste un grand classique.



ZENITH



ZENITH has a square cross-section and immaculate lines that offer a unique, differentiating character in a retro style.

Section carrée pour **ZENITH** dont les lignes franches affirment un caractère unique et différenciant à l'esprit rétro.



SCOTT



SCOTT offers stylized tradition and a round cross-section that revives the spirit of the decanter of yesteryear, with its tall and proud long neck.

Tradition stylisée et section ronde pour le modèle **SCOTT** qui ravive l'esprit de la carafe d'antan surmontée d'un col haut, fier et long.



AROME



AROME combines an oval cross-section and tapering body with a straight neck to create a rounded, harmonious profile.

AROME additionne une section ovale et un fût conique à un col droit pour dessiner un profil aux contours arrondis et harmonieux.

MORE THAN CONVENTIONAL DECANTERS

LES CARAFES PLUS QUE CONVENTIONNELLES

Three outlines that are the product of Saverglass' know-how, each identifiable through original designs offering an idealized approach to tradition.

Trois silhouettes empreintes du savoir-faire de Saverglass, chacune identifiable à travers des designs singuliers pour une approche de la tradition magnifiée.



○

TIMELESS

Craft

ICONS LES ICONIQUES

These three creations are some of the most representative of Saverglass, offering an outstanding depth of range and shapes suitable for customization.

Ces trois créations, parmi les plus emblématiques de Saverglass, offrent une profondeur de gamme exceptionnelle et des formes propices à la personnalisation.



OSLO



OSLO delivers an elegant, uncluttered outline that is easy to customize.

OSLO propose une silhouette empreinte de sobriété et d'élégance, personnalisable à l'envie.



NEOS



NEOS offers modern, sober, timeless geometric lines.

NEOS déploie des lignes géométriques modernes, rigoureuses et intemporelles.



ARIANE



With its elegant proportions and delicate neck, **ARIANE** confirms its position as a symbol of luxury bottles.

À travers l'élégance de ses proportions et la finesse de son col, **ARIANE** affirme sa position d'emblème de la bouteille de luxe.



ISLAY



Generously proportioned and versatile, **ISLAY** uses its round cross-section and the flowing line of its shoulder to add to the charm of its tapered silhouette.

ISLAY, généreuse et versatile, joue de sa section ronde et de son épaulement fluide pour imposer le charme de sa silhouette conique.

NEW ICONS LES NOUVELLES ICÔNES

Future stars that are ready to shine. They add to the codes of timeless, iconic shapes: they are our new icons.

De futures étoiles qui s'apprêtent à briller. Elles complètent les codes des formes iconiques intemporelles : ce sont nos nouvelles icônes.



FLAVOUR



FLAVOUR presents a perfect balance of judiciously distributed thicknesses of glass and proportions, a straight shoulder and an elegant taper.

FLAVOUR affiche l'équilibre parfait d'épaisseurs de verre judicieusement réparties et des proportions, un épaulement droit et une belle conicité.



OXYGEN



With its balanced, tapered shape, round cross-section and compact, uncluttered lines, **OXYGEN** offers stable grip and conveyance on the bottling line.

OXYGEN facilite préhension et convoyage sur ligne de conditionnement grâce à une forme conique stable, une section ronde et à une silhouette compacte épurée.



NEW CRAFT

NEW GENERATION FLASKS LES FLASQUES NOUVELLE GÉNÉRATION

Saverglass creates a modern version of the flask: four surprising designs with strong, assertive lines.

Pour une relecture moderne de la flasque, Saverglass propose quatre modèles étonnants aux lignes fortes et affirmées.



LONG ISLAND



With its rectangular cross-section and alternating contours, **LONG ISLAND** shows off its unique, noble and ultra-contemporary character.

LONG ISLAND signe de sa section rectangulaire et de son jeu de contours alternés son caractère unique, noble et ultra contemporain.



INA



Its rounded shape makes **INA** a flask with soft lines emphasized by the distinctive shape of its base.

Son allure tout en rondeur fait d'**INA** une flasque aux lignes douces soulignées par la forme distinctive de sa semelle.



TSAR



TSAR boldly combines esthetic and practical qualities in a stylized manner: a rectangular cross-section, a light weight and a differentiating shoulder.

Audacieuse, **TSAR** combine des qualités esthétiques et pratiques de manière stylisée : une section rectangulaire, un poids léger et un épaulement différenciant.



ATTITUDE



ATTITUDE is attractive for its innovative, distinguished lines, its oval cross-section and a subtle fin effect that captures the light and magnifies its content.

ATTITUDE séduit par une ligne innovante et racée, appuyée par une section ovale et un subtil jeu d'ailettes qui capte la lumière et magnifie son contenu.

STRONG PERSONALITIES LES PERSONNALITÉS AFFIRMÉES

Stand out from the crowd, be noticed for your flair and show off your originality!

Se démarquer, se faire remarquer tout en légèreté... pour imposer la force de sa singularité !



ZADIG



Vintage connotations are revisited with this surprising **ZADIG** bottle, whose elegant lines are reminiscent of the pharmaceutical bottles of yesteryear.

Connotations vintage revisitées pour la bouteille surprenante **ZADIG** qui retravaille à travers sa géométrie tout en légèreté les lignes des flacons d'officine d'antan.



DISTIL'ER



DISTIL'ER also provides a new interpretation of the apothecary's bottle, with its minimalist design and a modern, differentiating repeat effect between punt and shoulder.

DISTIL'ER livre elle aussi une nouvelle interprétation du flacon d'apothicaire en révélant un dessin minimaliste ainsi qu'un jeu de réplique, assurément moderne et différenciant, entre la piqûre et l'épau.

TRADITIONAL Craft

STYLISH CLASSICALS LES CLASSIQUES QUI ONT DU STYLE

MORE THAN CONVENTIONAL DECANTERS LES CARAFES PLUS QUE CONVENTIONNELLES

THE RANGE / LA GAMME	SINGLE							FORTY-SIX NEW				WINCH		DOJO	ZENITH		SCOTT		AROME	
	35 cl	35 cl	37.5 cl	37.5 cl	70 cl	75 cl	175 cl	70 cl	70 cl	75 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl
VOLUME / CONTENANCE	35 cl	35 cl	37.5 cl	37.5 cl	70 cl	75 cl	175 cl	70 cl	70 cl	75 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl
REFERENCE / RÉFÉRENCE	5371	5371	5372	5372	3003	3004	4976	5343	5343	5344	5344	T296	3819	T297	1134	1107	2345	2385	5046	5047
NEW	●	●	●	●				●	●	●	●									
FINISH / BAGUE	Plate SB 26	BVP 30 H 44	Plate SB 26	BVP 30 H 44	Plate SB 27,8	Plate SB 27,8	Plate SB 32	Plate	GPI 400/28	Plate	GPI 400/28	Plate	Plate	BVP 31.5H	A Carnette	A Carnette	A Carnette	A Carnette	A Carnette	A Carnette
WEIGHT / POIDS (g)	461	459	459	457	800	800	1380	707	698	707	699	730	730	630	800	800	915	915	780	780
TOTAL HEIGHT / HAUTEUR TOTALE (mm)	263.3	263.9	263.3	263.9	330	330	418	272	271.2	272	271.2	218	218	227	169	169	157	157	196.6	196.6
SHOULDER Ø - BODY SECTION / Ø ÉPAULE - SECTION CORPS (mm)	64.4	64.4	65.9	65.9	80	82	107.2	87.6	87.6	89.9	89.9	97.5	100.2	85.4	95.5x95.5	98x98	134.2	137.2	91.9x124.1	96.2x124.1
STANDING	Super Premium							Premium				Standard Premium		Premium	Super Premium		Extra Premium		Super Premium	
OTHER AVAILABLE VERSIONS / AUTRES VERSIONS DISPONIBLES								BVP 31.5H				BVP 30 EH						GPI 400/33		
REGISTERED DESIGN® / MODÈLE DÉPOSÉ®	●							●				●		●	●		●		●	

TIMELESS

Craft

NEW

CRAFT

ICONICS

LES ICONIQUES

NEW ICONS

LES NOUVELLES ICÔNES

NEW STYLE FLASKS

LES FLASQUES NOUVELLE GÉNÉRATION

STRONG PERSONALITIES

LES PERSONNALITÉS AFFIRMÉES



ARIANE



NEOS



OSLO



OXYGEN



FLAVOUR



ISLAY

NEW



TSAR



INA



LONG ISLAND



ATTITUDE FH



ZADIG



DISTIL'ER

NEW

THE RANGE / LA GAMME

	ARIANE		NEOS		OSLO		OXYGEN			FLAVOUR		ISLAY				TSAR		INA		LONG ISLAND		ATTITUDE FH		ZADIG		DISTIL'ER					
VOLUME / CONTENANCE	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	5 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	70 cl	75 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	75 cl	70 cl	70 cl	75 cl	75 cl	75 cl	
REFERENCE / RÉFÉRENCE	2144	2179	3557	3563	2845	2846	5337	4841	4842	4834	4835	4980	4980	4981	4981	4490	4491	4639	4640	4121	4122	5036	5037	4459	4460	5394	5394	5395	5395		
NEW							●					●	●	●	●												●	●	●	●	
FINISH / BAGUE	Cork Mouth / Bouchon à tête		Plate	Plate	Plate	Plate	BVP 18 STD	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	GPI 400/33	Plate	GPI 400/33	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	Plate	GPI 400/33	Plate	GPI 400/33
WEIGHT / POIDS (g)	800	800	825	825	786	785	90	780	780	800	810	810	810	810	810	620	630	712	720	840	840	965	965	555	560	640	639	640	639		
TOTAL HEIGHT / HAUTEUR TOTALE (mm)	329.5	329.5	213.5	221	213	220.2	117.4	258	258	220	220	213	214.2	213	214.2	233	233	235.1	235.1	252.2	252.2	284.3	284.3	210.9	210.9	234	235	234	235		
SHOULDER Ø - BODY SECTION / Ø ÉPAULE - SECTION CORPS (mm)	74.5	76.5	97.2	97.2	94	94	37.2	84.2	86.3	99.7	102.2	103.1	103.1	105.5	105.5	99x66.7	99x70.4	110x66.9	110x70.3	99.9x59.2	99.9x59.2	119.8x58.3	119.8x60.5	88.3	91	87.9	87.9	90.3	90.3		
STANDING	Super Premium		Super Premium		Super Premium		Premium			Super Premium		Super Premium				Premium		Premium		Super Premium		Extra Premium		Premium		Premium					
OTHER AVAILABLE VERSIONS / AUTRES VERSIONS DISPONIBLES			GPI 400/33		GPI 400/33		GPI 400/33			GPI 400/33		GPI 400/33				GPI 400/33		GPI 400/33		GPI 400/33		GPI 400/33		GPI 400/33		GPI 400/33					
OTHER AVAILABLE VOLUMES / AUTRES CONTENANCES DISPONIBLES (cl)	5, 10, 20, 35, 37.5, 50, 100, 150, 175, 300, 450		5, 35, 37.5, 50, 100		5, 20, 35, 37.5, 50, 100, 150, 175, 450											50				5, 35, 37.5, 50, 100											
REGISTERED DESIGN® / MODÈLE DÉPOSÉ®	●		●		●		●			●		●				●		●		●		●		●		●					